



Besuch von Gouverneur Whitmer am Güdel Hauptsitz in der Schweiz

Der Ausbau der Produktion am Standort in Ann Arbor, MI wurde besprochen.

Ann Arbor, Michigan / Langenthal, 27. Januar 2023. Gretchen Whitmer, Gouverneurin von Michigan, reiste durch Europa, um abschliessend am Weltwirtschaftsforum in Davos über die «Rückkehr des produzierenden Gewerbes» zu sprechen. Sie besuchte den Hauptsitz der Güdel Gruppe in der Schweiz. Das Unternehmen, hat angekündigt, dass es sein Werk in den USA durch den Neubau mit einer zusätzlichen Fläche von 39'000 Quadratmetern und die Erweiterung der Produktionskapazitäten aufstocken wird. Neben dem zusätzlichen Gebäude werden auch zahlreiche neue Arbeitsplätze geschaffen. Die neuen Mitarbeitenden werden in den kommenden drei Jahren eingestellt, das

umfasst Berufsgruppen von Ingenieuren und Projektmanagern bis hin zu Schweißern, Elektrikern und Maschinenbauern.

Zu den Kunden der Güdel Gruppe gehören Automobilhersteller wie Ford, GM, Tesla und Rivian und deren Zulieferer sowie Unternehmen aus der Luft- und Raumfahrt, der Lager- und Materialflusslogistik und verschiedenen anderen Branchen. Das Unternehmen stellt Verfahrensmaschinen her, welche ermöglichen, die Reichweite von schweren Industrierobotern zu vergrössern. Darüber hinaus bietet Güdel schlüsselfertige Automatisierungslösungen für verschiedene Industriezweige an, einschliesslich Materialhandhabung und Stanzautomatation.

Die Covid-Pandemie, Probleme in der Lieferkette und die Schwierigkeit, qualifizierte Mitarbeitende einzustellen, haben den Trend zur Automatisierung in der Industrie rasch beschleunigt. Die Robotik kann dazu beitragen, einige dieser Probleme zu entschärfen. Verbesserter Durchsatz, höhere Arbeitssicherheit, gesteigerte Produktionsqualität und Kosteneinsparungen sind einige der Vorteile, von denen Unternehmen durch eine Prozessautomatisierung profitieren.

Der CEO der Güdel Group, Armin Haller, sagte: «Wir bauen unsere Fähigkeiten und Produktionskapazitäten auf dem amerikanischen Kontinent aktiv aus. Es gab

mehrere Standorte, die wir in Betracht gezogen haben», sagte er, «aber der Standort Ann Arbor, MI, ist ein fantastischer Partner für unser Unternehmen, mit engem Zugang zu den wirtschaftlichen und personellen Ressourcen, die wir für unser Wachstum und unseren Erfolg benötigen». Die 10-Millionen-Dollar-Investition in das Gebäude und die Mitarbeitenden wird sowohl Güdel als auch der Bevölkerung von Michigan zugutekommen. Die vom Bundesstaat angebotene Steuerbegünstigung gab den letzten Ausschlag für den Expansionsstandort in Michigan. Nach den jüngsten Engpässen in den Lieferketten und den geopolitischen Span-

nungen erfreut sich die Rückverlagerung der Produktion in die USA zunehmender Beliebtheit. Dadurch verkürzen die Unternehmen die Vorlaufzeiten, vermeiden Probleme bei der Verschiffung, verbessern die Qualität und Variabilität und senken die Kosten. Güdel bietet das Beste aus beiden Welten: Schweizer Qualität, Design und Einfallsreichtum, während die Schienen und Portale für den amerikanischen Markt in den USA hergestellt werden.

Governor Whitmer hat ein überzeugendes Argument vorzubringen. Zum ersten Mal seit fast 40 Jahren ist die Regierung des Bundesstaates Michigan vollständig

in der Hand der Demokraten. Gretchen Whitmer hat kürzlich ihre Wiederwahl in überzeugender Weise gewonnen, war eine der vier Finalisten für Bidens Vizepräsidentschaft bei den Wahlen 2020 und wurde als mögliche Kandidatin für das Weisse Haus gehandelt. Michigan verfügt über einen Budgetüberschuss von fast 6 Milliarden Dollar und konkurriert mit anderen Bundesstaaten und Ländern um Fertigungsprojekte, indem es Programme wie die «Michigan Economic Development Corporation» einsetzt, um solche Unternehmensinvestitionen anzuziehen.



Michigans Gouverneurin Gretchen Whitmer besuchte kürzlich den Hauptsitz der Güdel Group in Langenthal, Schweiz. Auf dem Bild (von links nach rechts) sind Quentin Messer, CEcD der Michigan Economic Development Corporation (MEDC), Hans Gut, ehemaliger CEO, Armin Haller, CEO, Gouverneurin Gretchen Whitmer, Ron Slone, Managing Director, Güdel Americas, Gwendolin Güdel, Verwaltungsratspräsidentin, Zack Pohl, stellvertretender Stabschef von Gouverneurin Whitmer, Adrian Jäggi, CFO, Vlatko Tomic-Bobas, Direktor, Europa, MEDC, und Urs Fischer, COO.

Über Güdel Americas

Güdel Americas ist die US-Tochtergesellschaft der Güdel Group, einem weltweit tätigen Hersteller von Produkten, Systemen und Dienstleistungen im Bereich der Roboterautomatisierung. Güdel liefert lineare Bewegungsmodule, Roboterbahn-Bewegungseinheiten, Portalroboter und Komponenten für die Automobil-, Luft- und Raumfahrt-, Logistik-, Schwerindustrie-, Pressenautomatisierungs- und Energieerzeugungsindustrie. Der Hauptsitz von Güdel Americas befindet sich in Ann Arbor, Michigan, in einer 45.000 Quadratfuss grossen Anlage, die nordamerikanische Kunden mit Engineering, Design, Produktion und Kundendienst unterstützt.

Kontakt

Public Relations
pr@ch.gudel.com